



Recuerda que puedes escuchar el podcast de esta semana pinchando [AQUÍ](#)



Guadalcanal **I**nformación

Síguenos en  Facebook e  Instagram y también en  whatsapp y  Telegram



El Ayuntamiento de Guadalcanal lleva a cabo nuevas acciones para intentar acabar con la turbidez del agua

CULTURA

Presentado el libro *Andalucía también se vacía*, de Francisco José Chaparro Díaz

Pag. 18





Los que saben

Hay que aprender de nuestros mayores. Ellos son la mayor de las bibliotecas a la que podemos dirigirnos. Son ellos quienes almacenan tomos y tomos de conocimiento. Ellos implantaron sistemas para hacer de sus vidas algo más confortable. Ellos aprendieron a trabajar con la vista para que el cuerpo hiciera el menor esfuerzo posible. Ellos sabían si iba a llover sin necesidad de ver “el parte”. Ellos criaron hijos sanos que a su vez nos criaron a nosotros. A ellos no les hizo falta ninguna red social para creerse sabios. Ya lo eran. Pero lo mas importante es que ellos supieron trabajar, porque dejaron trabajar. Es la ciencia del saber... de los que saben.

ÍNDICE DE CONTENIDOS

Actualidad.....	3
En Portada.....	8
Deportes.....	10
Cultura.....	18
El Tiempo.....	23

TELÉFONOS DE INTERÉS

Casa de la Cultura
954886830
Consultorio Médico
954886540
Farmacia
954886115
Gasolinera
954886246
Guadalinfo
9544886120
Guardia Civil
954886013
Policía Local
647521911
Coche Correos
637168049
SAE
955889576



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla
Geoparque
mundial de
la UNESCO

El martes tuvo lugar en el campo de fútbol una nueva acampada juvenil



Redacción

Un total de 89 jóvenes participaron este pasado martes en una nueva edición de la acampada juvenil en el campo de fútbol. Un evento que ya se celebró el pasado verano por primera vez con bastante éxito y que este año ha repetido con el mismo resultado.

Los jóvenes participantes compartieron actividades y confidencias, produciéndose algunos reencontros de compañeros y amigos y finalizando con el tradicional desayuno de churros de nuestro pueblo. En la organización participaron la ADJ Joaquín Muñoz y la Técnico Carmen María Vázquez, que contaron con la colaboración de María Salvador, Lucía Serna y Alejandro Zapiaco



La escuela de verano llega a su fin con éxito de asistencia y actividades



Redacción

Todo lo que empieza, irremediablemente, tiene que terminar. Y la Escuela de Verano lo ha hecho este jueves. Han sido seis semanas en la que los más pequeños y pequeñas han disfrutado de actividades variadas como talleres de experimentos, clases de pintura, manualidades, juegos y actividades variadas, y juegos acuáticos en la Piscina Municipal. También se les ha inculcado clases de supervivencia y seguridad vial y, lo más importante, han disfrutado de un verano aprendiendo y divirtiéndose a partes iguales.





La acampada puso el broche de oro a un verano pleno

Redacción

La guinda al pastel de una magnífica temporada de la Escuela de Verano la ha puesto la acampada de este pasado jueves.

Al igual que la que realizara el público juvenil en la tarde noche del martes, la de la Escuela de Verano también tuvo lugar en el campo de fútbol. Allí, los participantes en esta escuela pudieron

disfrutar de una jornada llena de juegos, donde también hubo espacio para la proyección de películas, cenando bocadillos y zumos y pernoctando, muchos de ellos, con el agradable frescor del césped natural de nuestro campo de fútbol.

Ya por la mañana, tanto quien durmió en la acampada, como quien regresó procedente de su casa, pudieron disfrutar del desa-

yuno de churros que proporcionó la organización.

Los chicos y chicas participantes estuvieron en todo momento supervisados por sus monitores, haciendo de la jornada algo más que agradable y divertido, y poniendo el broche de oro a una nueva y magnífica temporada de la Escuela de Verano de nuestra localidad.

Guadalcanal vuelve a disfrutar del concierto de verano de la Banda de Música Ntra. Sra. de Guaditoca



Redacción

De nuevo El Palacio. De nuevo la noche. Del nuevo en agosto. De nuevo la música.

Un año más Guadalcanal pudo disfrutar del arte con mayúsculas gracias al concierto de verano ofrecido este domingo por la Banda de Música Ntra. Sra. de Guaditoca. Un concierto en el que esta formación volvió a dar lo mejor de sí mismo para dejarnos ese buen sabor de boca que acostumbra. Dirigidos por Francisco Javier Carrasco, el concierto fue todo un espectáculo digno de disfrutar y de apreciar en toda su extensión, deseando que haya más noches de agosto en El Palacio llenas de buena música.



Esta semana regresa una nueva edición de Ciencia al Fresquito a Guadalcanal



Redacción

Un año más regresa a Guadalcanal el programa **Ciencia al Fresquito**. Una actividad muy del gusto de nuestros niños y niñas que vuelve a nuestro pueblo este miércoles con dos talleres. El primero de ellos, que se desarrollará en El Palacio, será el de «Quédate helado con... los experimentos científicos». Un taller que propone un acercamiento a diferentes

ramas de la ciencia de manera muy práctica, divertida y guiada por profesionales. Una forma de despertar la vocación por la I+D aprendiendo lo que supone el día a día de nuestra comunidad científica.

También el miércoles podremos disfrutar de otra de esas actividades que valoramos al máximo por lo mucho que suponen y que nos enseñan a todos como lo es el ta-

ller de «Quédate helado... mirando las estrellas». Una actividad en la que, acompañados de un monitor, aprenderemos muchas curiosidades sobre esos puntos brillantes que nos encanta mirar. El primero de los talleres comenzará a las ocho y media de la tarde, mientras que el segundo lo hará a partir de las 21:30 en una ruta que llevará a los participantes hasta La Capitana..

El Ayuntamiento de Guadalcanal lleva a cabo nuevas acciones para intentar acabar con la turbidez del agua



La Diputación llevará a Pleno la ejecución de los sondeos

En toda esta problemática del agua, además de la gestión del Ayuntamiento de Guadalcanal, está resultando providencial la implicación de la **Diputación de Sevilla**. Así, mañana martes este ente celebrará un Pleno con carácter urgente donde aprobarán medidas de emergencia contra la sequía. En dicho pleno se tratará la obra de emergencia con la ejecución de 5 sondeos de investigación y un sondeo de explotación con equipamiento eléctrico, hidráulico y conducciones para garantizar el abastecimiento a nuestra localidad, con un importe estimado de un millón setecientos mil euros, IVA incluido.

Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal continúa trabajando para darle una solución al problema de la turbidez del agua. Un problema que desde el pasado mes de julio hace que este elemento no sea apto para el consumo. Como ya indicamos previamente, la solución más eficaz pasa por la instalación de un depósito decantador y filtros de arena. Mientras se acomete esta acción en la que va a intervenir la Diputación de Sevilla, se continúa con otros trabajos paralelos para tratar de minimizar el impacto y el perjuicio de esta turbidez. Así,

en la mañana del miércoles se desplazaban hasta nuestra localidad técnicos de la Diputación de Sevilla para actuar trabajando junto con Antonio Cárdenas, técnico municipal encargado del suministro de agua, y una empresa contratada por el Ayuntamiento, desde el pozo afectado por la turbidez del agua potable. En principio y después de una serie de comprobaciones y mediciones técnicas y a falta del informe oficial, consiguieron reducir el ángulo de actuación de la bomba consiguiendo que no arrastren las calizas que enturbian el agua.

La acción se ha visto completada con la instalación de un variador digital para adecuar el trabajo de la bomba al caudal del pozo.

Reunión con AMI

Además de esta acción, el Alcalde de Guadalcanal, Manuel Casaus, ha dado a conocer que continuarán, independientemente de si da resultado o no, con el plan previsto de la instalación del decantador y los filtros de arena, y junto a ello, y de cara a un futuro cercano va a acometer una serie de acciones que lleven consigo la unión de los depósitos del “Cristo” y “Conven-

to” facilitando su llenado en paralelo. Así lo ha dado a conocer a los representantes de AMI en una reunión mantenida este jueves en el Ayuntamiento de nuestra localidad.

En esta reunión, además de estas acciones presentes y futuras, el primer edil dio detalles en orden cronológico de todo cuanto ha acontecido en Guadalcanal en relación al problema del agua, desde que el pasado 9 de julio comenzaron los problemas de turbidez.

El encuentro resultó de lo más productivo y se acordaron líneas a seguir en los próximos días para mitigar este contratiempo, velando siempre por el bienestar de la población.

Acciones futuras

Ya en la mañana del viernes se dio a conocer también que se va a



trabajar en el estudio, inspección, aforo y análisis para la puesta en servicio de un sondeo en el Puente de Sevilla, para reforzar el sistema. Los trabajos incluirán la revisión de la red de impulsión existente que conecta con los depósitos generales y colocación de valvulería de control necesaria.

Uso del depósito grande

También en los citados depósitos del “Cristo” y “Convento” se instalarán dosificadores automáticos de hipoclorito sódico, sustituyendo los equipos actuales obsoletos.

Y además, también se va a trabajar en la puesta en uso, como depósito de cabecera, del depósito general nuevo de 1.000 m³, actualmente sin uso, y del cual se distribuirá el agua por gravedad a los dos depósitos intermedios.



El Liceo Alanís volverá a ser el rival del Guadalcanal en el Memorial Benjamín Parra

Redacción

El equipo senior del Guadalcanal CD ya conoce a su primer rival en esta pretemporada. Y este primer envite veraniego, con motivo del Memorial Benjamín Parra, enfrentará este domingo a nuestro equipo, nada más y nada menos, que nuestros vecinos de Alanís. Un equipo que ha cambiado de nombre, pasando a llamarse Asociación Liceo Alanís, y también de directiva, pero que seguramente entrañará el

mismo peligro que la temporada pasada. Hay que recordar que este mismo conjunto nos visitó en el Memorial del pasado año. En aquel encuentro Alanís nos empató un partido que ganábamos por cuatro a dos a falta de pocos minutos para el final. La lotería de los penaltis nos dio el triunfo y el trofeo, pero nos dejó la sensación de que nuestro eterno rival presentaría batalla en futuros encuentros. Y así fue. Volvimos a encontrarnos en la segun-

da jornada del campeonato, donde nos vencieron por tres goles a uno en una segunda mitad donde fueron claramente superiores. En la segunda vuelta, sin mayores alardes, también se llevaron el triunfo de El Coso, donde no ganaban desde hacía más de dos décadas. Ahora empezamos de cero. El Alanís eso sí, vendrá algo más rodado y los nervios del debut pueden jugar nos malas pasadas, aunque la ilusión puede ser más poderosa.

El Cadete estrena pretemporada mañana ante el Berlanga

Redacción

Y si el domingo llega el estreno de nuestro senior, el de nuestro cadete tendrá lugar mañana mismo. No será, sin embargo, ante ningún rival conocido, sino que tendrá lugar ante un equipo de la comunidad extremeña. Concretamente contra el Berlanga. Una localidad con amplia historia futbolística y que supondrá una importante piedra de toque para medir las fuerzas de nuestro conjunto en esta pretemporada.



Renovación de Sergio Mata e incorporación de Rubén Pérez

Mientras se producen los ansiados debuts, el Guadalcanal CD continúa con su actividad en la confección de sus plantillas y en esta semana se ha anunciado la renovación de Sergio Mata, quien ya formara parte del equipo el pasado año y la incorporación de Rubén Pérez.

Fuente del Arco marca el ritmo y Las chicas de fuego y Aston Birra borran todo atisbo de fracaso



Redacción

Entramos en la semana decisiva del campeonato de futbito 2022 y lo hacemos con muchas cosas aún por decidir en la categoría de seniors, donde Fuente del Arco y Olimpiagordos siguen luchando por la primera plaza y a cuya fiesta se suman Los Tibetanos. Me la piso luchará por una cuarta plaza por la que todavía suspira el Red Devils. Por su parte Los Soldados del Vasco dirán adiós esta semana al campeonato con los dos partidos

que tienen pendientes.

También mucho por decidir, nada menos que un puesto en la final de la semana que viene, en Aleví donde Besiktas y Fenerbache se juegan el todo por el todo este miércoles. El Galatasaray logra el pase a esta final del día 23 merced a ese último punto conseguido en esta semana.

Por su parte en Cadetes el Aston Birra jugará contra el Real Furcia el próximo martes. Queda eliminado el Vodka Jr.

En cuanto a la categoría femenina, que se estrenaba este año en este campeonato de futbito, su final se disputará a tres. Es decir, todos los equipos se clasifican para una final que se disputará en formato de triangular. De esta manera la organización de este campeonato premiará el esfuerzo de todas las chicas en esta primer cita y fomentará, asimismo, la participación de la mujer en este campeonato en años venideros. Este triangular tendrá lugar el próximo lunes.

SENIORS		PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PTOS
1	Fuente del Arco	9	6	1	2	50	42	19
2	Los Tibetanos	9	6	0	3	55	40	18
3	Olimpiagordos	9	6	0	3	45	37	18
4	Me la piso	9	4	1	4	48	43	13
5	Red Devils	8	3	0	5	34	43	9
6	Los Soldados del Vasco	8	0	0	8	25	52	0

INFANTILES		PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PTOS
1	Los Apaches	6	4	0	2	25	21	12
2	Los Papisitos	6	3	0	3	34	27	9
3	Los Papus	6	3	0	3	25	31	9
5	Los Amazonas	6	2	0	4	28	33	6

FEMENINO		PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PTOS
1	Las chicas de fuego	4	3	0	1	25	20	9
2	Las estrellas rosadas	4	1	2	1	13	12	5
3	Las galácticas	4	0	2	2	15	21	2

ALEVÍN		PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PTOS
1	Galatasaray	4	2	1	1	23	22	7
2	Besiktas	3	1	1	1	19	18	4
3	Fenerbache	3	0	2	1	17	19	2

CADETES		PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PTOS
1	Aston Birra	4	2	1	1	27	19	7
2	Real Furcia	4	2	0	2	22	27	6
3	Vodka Jr.	4	1	1	2	24	27	4

	22:00	23:00
<i>Lunes 11 de julio</i>	Olimpiagordos 5-2 Me la piso	Los Tíbetanos 9-5 Fuente del Arco
<i>Martes 12 de julio</i>		Red Devils 6-5 Los soldados del Vasco
<i>Miércoles 13 de julio</i>	Olimpiagordos 8-6 Los Tíbetanos	Me la piso 8-1 Fuente del Arco
<i>Jueves 14 de julio</i>		Me la piso 8-5 Los soldados del Vasco
<i>Lunes 18 de julio</i>	Olimpiagordos 5-6 Fuente del Arco	Los Tíbetanos 8-1 Red Devils
<i>Martes 19 de julio</i>		Olimpiagordos 3-2 Red Devils
<i>Miércoles 20 de julio</i>	Me la piso 5-4 Los Tíbetanos	Fuente del Arco 4-3 Los soldados del Vasco
<i>Jueves 21 de julio</i>	Me la piso 3-8 Red Devils	Olimpiagordos 7-3 Los soldados del Vasco
<i>Lunes 25 de julio</i>	Fuente del Arco 9-4 Red Devils	Los Tíbetanos 9-1 Los soldados del Vasco
<i>Lunes 1 de agosto</i>	Los Tíbetanos 4-1 Fuente del Arco	Olimpiagordos 6-5 Me la piso
<i>Martes 2 de agosto</i>		Red Devils 4-1 Los soldados del Vasco
<i>Miércoles 3 de agosto</i>	Me la piso 4-4 Fuente del Arco	Olimpiagordos 1-3 Los Tíbetanos
<i>Lunes 8 de agosto</i>		Me la piso 9-5 Los soldados del Vasco
<i>Martes 9 de agosto</i>	Los Tíbetanos 7-4 Red Devils	Olimpiagordos 3-5 Fuente del Arco
<i>Miércoles 10 de agosto</i>		Olimpiagordos 7-5 Red Devils
<i>Jueves 11 de agosto</i>	Fuente del Arco 5-2 Los soldados del Vasco	Me la piso 4-5 Los Tíbetanos
<i>Martes 16 de agosto</i>	Olimpiagordos - Los soldados del Vasco	Me la piso - Red Devils
<i>Miércoles 17 de agosto</i>	Los Tíbetanos - Los soldados del Vasco	Fuente del Arco - Red Devils

	20:00	21:00	22:00
Lunes 11 de julio		Vodka Jr 5-9 Real Furcia	
Martes 12 de julio		Los Apaches 4-2 Los Amazonas	Los papasitos 4-5 Los Papus
Miércoles 13 de julio	Las chicas de fuego 10-8 Las Galácticas	Galatasaray 8-6 Fenerbache	
Jueves 14 de julio		Los Apaches 5-3 Los Papasitos	Los Amazonas 4-6 Los Papus
Lunes 18 de julio	Real Furcia 6-5 Aston Birra	Galatasaray 7-6 Besiktas	
Martes 19 de julio		Los Apaches 6-1 Los Papus	Los Amazonas 5-8 Los Papasitos
Miércoles 20 de julio	Las Galácticas 3-3 Las Estrellas Rosadas	Vodka Junior 4-8 Aston Birra	
Jueves 21 de julio		Las chicas de fuego 4-8 Las estrellas rosadas	
Lunes 25 de julio		Fenerbache 7-7 Besiktas	
Lunes 1 de agosto	Galatasaray 4-4 Fenerbache	Vodka Jr 9-4 Real Furcia	
Martes 2 de agosto		Los Apaches 1-6 Los Amazonas	Los papasitos 4-5 Los Papus
Miércoles 3 de agosto			
Lunes 8 de agosto	Las chicas de fuego 4-1 Las estrellas rosadas	Los Apaches 6-7 Los Papasitos	Los Amazonas 10-6 Los Papus
Martes 9 de agosto	Real Furcia 3-8 Aston Birra	Galatasaray 4-6 Besiktas	
Miércoles 10 de agosto	Las chicas de fuego 7-3 Las Galácticas	Los Apaches 3-2 Los Papus	Los Amazonas 1-8 Los Papasitos
Jueves 11 de agosto	Las Galácticas 1-1 Las Estrellas Rosadas	Vodka Junior 6-6 Aston Birra	
Martes 16 de agosto			
Miércoles 17 de agosto		Fenerbache - Besiktas	

Este jueves nuevo torneo de futvoley en el Estadio Municipal El Coso



Redacción

Se acerca la Feria y por lo tanto el final del verano. Sin embargo, aún queda mucho por decir en cuanto a actividad deportiva más allá del fútbol o el futbito. Así, este jueves va a tener lugar en nuestra localidad un nuevo torneo de Futvoley. Una disciplina apasionante que regresaba al calendario veraniego de

Guadalcanal en el año 2019 y que, tras el parón de la pandemia, se recuperaba el pasado año, aunque entre una y otra edición había notables diferencias. La más sobresaliente, el cambio de ubicación y superficie. Y así, si en 2019 tenía lugar sobre arena y en El Coso, en 2021 se disputaba sobre el césped del campo de fútbol. Este año se

repite esta última ubicación y para ello se ha dispuesto de un torneo con dos categorías, senior y femenina. Ambas para mayores de catorce años. Hasta mañana martes están abiertas las inscripciones en la planta baja del Ayuntamiento o en horarios de fútbol sala contactando con los monitores deportivos municipales.

Los mayores de 50 años podrán disfrutar esta semana de una nueva convivencia deportiva



Redacción

La parcela deportiva guadalcanalense no es excluyente, y mucho menos en verano. Y ello, porque no hay límite de edad para la práctica del deporte en nuestra localidad. Una muestra de ello es la convivencia deportiva que cada verano tiene lugar en Guadalcanal. Una convivencia dirigida a un público más adulto, de más de 50 años, organizada y coordinada por el Área de Deportes del

Ayuntamiento de Guadalcanal y en la que los asistentes podrán disfrutar de toda una serie de actividades a lo largo de la mañana.

En esta edición dicho encuentro deportivo tendrá lugar el martes a partir de las diez de la mañana y entre los distintos talleres deportivos se podrá disfrutar de senderismo, baloncesto, balonmano, fútbol, juegos de habilidad, juegos de puntería o petanca.

La última de estas actividades será una sesión de Aquagym en la Piscina Municipal, y tras esta se podrá degustar una magnífica paella en el bar de la propia piscina.

Las ocho ediciones anteriores avalan esta convivencia que es gratuita para todos los participantes y que requiere, eso sí, inscripción previa en el Ayuntamiento de Guadalcanal dirigiéndose a los monitores deportivos.

Presentado el libro *Andalucía también se vacía*, de Francisco José Chaparro Díaz



Redacción

Este pasado sábado ha tenido lugar en la antigua Iglesia de Santa Ana la presentación del libro de Francisco José Chaparro Díaz, *Andalucía También se vacía*. Una obra editada por **Círculo Rojo** que va ya por su tercera edición y que refleja a la perfección un problema tan actual como es del de la despoblación, centrada esta vez en la realidad andaluza.

El acto contó con la presen-

tación del Delgado de Cultura del Ayuntamiento de Guadalcanal, Ignacio Gómez. Este señaló que no deja de ser curioso que “en un pueblo en que ya no llegamos a 2600 vecinos, se tenga esta serie de iniciativas, que dice mucho del mundo cultural en el que vivimos en este pueblo”.

Asimismo, se refirió al autor del libro como una de esas personas que forma parte de una generación que no han perdido el contacto con

su pueblo natal, lo que le ha valido para conocer los problemas de su pueblo y de la propia zona donde se encuentra.

Acto seguido intervino José Antonio Zújar, quien moderó el encuentro con el autor. Un encuentro en el que se contó con las preguntas del público que el autor, muy amablemente, contestó tras su exposición acerca de la obra presentada este sábado en un lugar emblemático como Santa Ana.

Una tierra con sus peculiaridades y el *saber de los que saben*



Redacción

Uno de los actos centrales de la mañana fue el escuchar de primera mano el tema central que trata el libro. Y así, Francisco José Chaparro Díaz habló de la estructura y también del fondo de su obra, señalando la propia realidad andaluza frente a otras zonas despobladas como Aragón o Castilla.

Se refirió a la necesidad de buscar en la historia para encontrar soluciones a la despoblación. Concretamente en la reconquista, con la creación de pueblos fronterizos que basaron en el campo el sustento de generación tras generación sin cambiar nada. Una historia que posteriormente derivaría en la implantación de la maquinaria que



trajo consigo la Revolución industrial y que provocó un traslado de manos de obra desde el campo hasta los cinturones industriales de la ciudad y otros países extranjeros.

Al igual que en la diferenciación hecha entre Andalucía y otras regiones españolas despobladas, Chaparro señaló que cada territorio tiene su peculiaridad, y no es lo mismo una comarca que otra. Así, dedica un tercer capítulo a la Sierra Morena de Sevilla, desgranando las causas y aspectos en aras de fomentar unas conclusiones que él mismo aporta, pero que espera que todos obtengan. Para ello afirmó que ha utilizado su propia experiencia y “el saber de los que saben”, o lo que es lo mismo, vivencias y experiencias para desarrollar esta obra que trata de centrar en Andalucía un fenómeno que, en palabras del autor, más que un problema “es una oportunidad”, ya que, asegura, no es un vacío de personas sino de oportunidades.



Un guadalcanalense en contacto constante con su pueblo



Redacción

Francisco José Chaparro nació en el año 1973 y pasó toda su infancia y parte de su adolescencia residiendo en Guadalcanal. Cursó en nuestra localidad sus estudios de EGB, concluida la cual vivió a caballo entre Guadalcanal y Villafranca de los Barros, donde cursó estudios de Bachillerato y COU. Finalizados estos, se matriculó en Derecho en la Universidad de Sevilla. Al licenciarse completó su formación con la licenciatura en Administración

de Empresas.

Recaló en la Consejería de Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía, ostentando los cargos de Jefe de Personal y Director de Recursos Humanos durante tres años. Posteriormente fundó su propia empresa con otros socios, formando un despacho de abogados con funciones de correduría de seguros, agencia inmobiliaria y asesoría jurídica. Colabora además con la Cátedra de Derecho Procesal de la Universidad de Sevilla prestando apoyo

al profesorado desde el punto de vista práctico. El hecho de llevar a cabo casi 25 años en activo le ha permitido tener un conocimiento profundo de la sociedad andaluza al recorrer buena parte de la geografía de la comunidad en estos años de carrera profesional. Este hecho, unido al espíritu intrínseco de escritor de Francisco José, ha permitido el despliegue de su necesidad de plasmar sus inquietudes académicas y profesionales de forma académica.

Vecinos y vecinas de Guadalcanal disfrutaron este pasado jueves del Festival de Teatro de Mérida



Redacción

Este pasado jueves un grupo de vecinos y vecinas de Guadalcanal pudieron disfrutar de la magnífica y divertida obra de teatro “El aroma de Roma”. Un espectáculo que presenciaron en el [Teatro Romano de Mérida](#), dentro de las actividades de VERANO 2022. En dicha obra, el bailarín Cayo ofende a Nerón en una de sus famosas bacanales, por lo que el Emperador le condena a muerte. Por suerte logra escapar y planea ocultarse en una Escuela de Baile y así cumplir su sueño, pero se equivoca y acaba en una Escuela de Gladiadores del Senador Pisón. Sin pretenderlo forma parte de una conspiración contra Nerón, el declive de los juegos de Gladiadores y revolucionar el Teatro, Música y Danza. Una obra coral que mezcló humor y música a partes iguales e hizo las delicias de todos los presentes





El tiempo en Guadalcanal

Tras una semana en la que hemos tenido un poco de todo llega una nueva vaguada. Para empezar tendremos temperaturas más que agradables, con 31 grados de máxima y 14 de mínima. Estas temperaturas bajarán un poco el miércoles donde lograremos bajar el termómetro por debajo de los treinta, algo inaudito en este verano tan caluroso. Las mínimas se mantendrán en los catorce. A partir de aquí ligera subida en los días venideros hasta situarnos en los treinta y cinco grados del sábado. Las mínimas acompañarán ese ascenso hasta llegar a unos diecinueve que tampoco llegarán a ser una gran amenaza. De momento no hay atisbo de agua, aunque a estas altura ya nada es descartable.



La frase de la semana

“En agosto y en enero, no tomes el sol sin sombrero”

El Palacio disfruta de la última sesión del cine de verano de 2022

Redacción

Este viernes Guadalcanal disfrutó de la última de las sesiones del cine de verano de este año 2022. Lo hizo, como suele ser costumbre, en un lugar idílico como lo es El Palacio y con una película que gustó a niños y mayores, Space Jam, Nuevas Leyendas.

La magnificencia de la noche, unida al entorno tan maravilloso que ofrece El Palacio contribuyeron a que la experiencia fuera, una vez más, inolvidable y nuestro pueblo pudiera disfrutar del arte del cine al aire libre.

